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武蔵野市政
　　　　　　　　　　　　　コンセンサスとは、複数の人による合意、複数の人が関与するところが特徴で、単に同意をあらわすアグリー
メントとは異なります。市がいろいろ対策を考え、進めていることは理解、認識する一方、受けとめる側の市民は、不安に感じている、あ
るいは不満に感じているように思えます。情報の共有、それから対話。情報をいつのタイミングで出すのか。市、公共から出てくる情報は、
かちっと固まった状態をつくってから出そうという傾向が強いのではないか。一方で、何もわからずに話が進んでいく中、市民が持つ不安
があり、そこがややずれてきているのではと感じています。市は、市民のさまざまな痛みにも寄り添い、コンセンサスを得ながら着地点を
見つけていく必要があると思いますが、皆さん、どう思われますか？

コンセンサス（合意）の形成は？
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新人ですが、副委員長の重責を引き受
けました。
民間で 30 年以上、環境分野・ごみ処
理分野をやってきたので、専門性をい
かし、厚生委員会で活躍できればと思
います。
厚生委員会では取り扱う分野は幅広く
市民の皆様の生活に深く関連していま
す。お困りごと、ご相談がございまし
たら、お気軽にご連絡ください。

地域に愛される保育園となることが大
切と考え、誰が責任を持って計画を作
り、それを進めているのか、議会で毎
回確認の質問を繰り返しています。

「きらめき定期便」として、SNS を通
して現地
の情報を
提供して
います。

私自身、近接・近隣住民の方々から賛
否両論のご意見を伺っています。この
件ではさまざまな立場の方のコンセン
サスを形成していくことがとても大切
です。市は、都にどう働きかけ、近接・
近隣住民との対話を進めているのか、
進展状況について
一般質問し、コン
センサスの形成を
求めました。

ダウン症のお子さんを出産された南町
にお住まいの方から武蔵野市の保育園
入所審査基準が、障害児保育の指針や
都の方針と異なり、療育手帳がないと
障害を有する児童と認めていない点な
ど矛盾点があることを指摘されまし
た。この陳情は、採択となり、
改訂に向けた検討が始まっ
ています。

吉祥寺駅南口広場整備については、用
地取得がおおむね進んでからと市は言
いますが、地元では、事業が進んでい
ないという不満があります。
今後のスケジュールや南口周辺の総合
的な開発全体を
俯瞰できるよう
な計画を示すよ
う、市に求めて
います。

モニタリングをしているから、安全と
いう説明では市民の不安は払拭できな
い。事前に予測されるリスクについて
検討するリスクマネジメントを事業者
が実施するよう要請し、市が、国と事
業者からしっかりと情報をとり、住民
に公開することが安心を手に入れるこ
とにつながると考えています。
外環道路特別委員会・定例会でその点
を再三質問・確認し、お願いしました。

吉祥寺グランドデザイン

吉祥寺きらめき保育園

外環道路特別委員会厚生委員会

女子大通り拡幅工事保育園入園要綱、障害
児の扱いに関する陳情
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活動報告会、イベント、SNS
第 1 回 活動報告会

SNS で発信
合同市政
報告会
（延期）

ワクワクはたらく
STUDY&TALK

未来の学校を考えよう6 月１日 ( 土 )18:30 から吉祥
寺南町コミセンにて、選挙活
動の総括、これからの取り組
みや方針をご報告しました。
。

11 月 9 日 ( 土 )14 時から私たちの
会派「ワクワクはたらく」で初のイ
ベント行いました。第１部は学校教
育の中身と校舎建替えについてアイ
デアを出しあい、第 2 部は懇親会。
市民の方々の
ご意見を市政
に反映してい
きます。

2 月 23 日 ( 日 )
会派を越えて武
蔵野市議会新人
議員 4 人で開催
予定でしたが、
新型コロナ感染
拡大防止のため、
延期しました。

武蔵野市政、市議会の様子、
日々の出来事を Instagram
や Facebook、Twitte で同
時発信しています。ぜひ、
フォロー、友達申請、メッ
セージ送信してください。
また、HP 経由やメール、
電話、手紙など、ご都合の
良い手段でご意見・ご要望
をお聞かせください。

SNS で発信

　　　●1961 東京都出身●58 歳●武蔵野市在住 27 年●1985 東京大学工学部卒
●1985 ～ 2019 三菱マテリアル（株）[2009~ 日本 CCS 調査（株）（JCCS)、2012~（国）
宇宙航空研究開発機構（JAXA）、2015~（国）新エネルギー・産業技術総合開発機構 （NEDO）]
●2019~ 武蔵野市議会議員、厚生委員会副委員長、会派「ワクワクはたらく」

経歴 　　　　　  ●青少協委員（三小）●南町カーニバル副
委員長  ●ウイングス監督（三小） ●市サッカー協会
少年部委員 ●武蔵野ジャズオーケストラ団員●合唱
団コール・コスモ、ウォームハートシンガーズ 団員
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